

Gute Nachrichten für Sparer: Volksbank Hameln-Stadthagen erhöht erneut die Zinsen



Foto: konzeptschmiede

Cord Lennart Meyer (Private Banking) berät zur aktuellen Zinsentwicklung.

Nachdem die Volksbank Hameln-Stadthagen bereits im letzten Jahr zügig auf die Zinswende reagiert und wieder Einlageprodukte eingeführt hat, gibt es erneut gute Nachrichten für Anleger, denn sie erhöht ein weiteres Mal die Zinsen. Bereits ab einem Anlagebetrag von 10.000 EUR erzielt man nun einen Guthabenzins von 2,50% und das bei nur einem Jahr Anlagedauer in einem klassischen Sparbrief. Dies ist nur ein Beispiel von vielen verschiedenen Varianten, die ganz individuell auf die Bedürfnisse der Kunden abgestimmt werden können. Nicht nur der Sparbrief ist von der positiven Entwicklung betroffen. Auch für das Tagesgeldkonto erhalten Kunden ab sofort wieder eine Guthabenverzinsung. Während bei einigen Mitbewerbern die Verzinsung an Bedingungen gekoppelt ist oder ausschließlich für Neukunden

gilt, legt die Volksbank Hameln-Stadthagen großen Wert darauf, alle Kunden aus der Region gleichermaßen zu berücksichtigen.

Selbstverständlich ist eine sinnvolle und breit aufgestellte Vermögensstruktur wichtig. Aus dem Grund beraten die Anlageprofis der Volksbank Hameln-Stadthagen ihre Kunden ganzheitlich. Es sind sowohl der Ausgleich der Inflation sowie die persönlichen Ziele und Wünsche des Kunden zu berücksichtigen. „Diesen Beratungsansatz werden wir auch weiterhin verfolgen, um unsere Kunden in gewohnt ausgezeichneter Qualität beraten zu können.“ sagt Patrick Eschert, Pressesprecher der Volksbank Hameln-Stadthagen. Anleger sollten einen Beratungstermin vereinbaren und sich von den vielfältigen Möglichkeiten selbst überzeugen.